



野木小だより

令和7年 7月号
野木町立野木小学校
校長 中島 亮一

臨海自然教室 5年生

7月7日（月）から2泊3日で、茨城県銚田市のとちぎ海浜自然の家において臨海自然教室を行いました。海のない栃木県の児童に海での体験活動ができる貴重な機会でした。主な活動は

第1日目 館内ウォークラリー→ナイトハイク

第2日目 砂浜活動→マリンドームづくり→漁火のつどい（新橋小と合同）

第3日目 アクアワールド（水族館）見学

友達と仲良く助け合い、充実した3日間を過ごしました。他校の友達や先生方にも元気なあいさつをすることができ、多くの方にお褒めの言葉をいただいたそうです。頑張ったこと、できるようになったことをこれからの生活に生かしていけることと思います。



人権の花贈呈式

6月24日（火）4名の人権擁護委員様にご来校いただき、人権の花贈呈式を行いました。

海老沼敏亨様には、人権が守られることの大切さについて、ご講話をいただきました。岩崎様、秋元様、海老沼様、福島様、ありがとうございました。いただいたお花とやさしい心を大切に育てていきたいと思ひます。



野木小学校
ホームページ



避難訓練(竜巻想定)

7月2日(水)竜巻を想定した避難訓練を行いました。前日に映像を使って竜巻の危険性や、竜巻が来た時に、どのように避難することが有効なのか確認しました。当日は、担任の誘導に従って、窓の少ない安全な部屋へ移動し、「カタツムリのポーズ」で危険回避をする練習をしました。皆真剣に訓練に取り組みました。



1年生 音読発表

1年生が「おおきなかぶ」の音読発表をしました。ドキドキしている様子が伝わってきましたが、大きな声を出したり動きを付けたりと工夫しながら、発表できました。



2年生 合奏発表

2年生がいろいろな楽器を使って「アンダルコの歌」を演奏しました。1番と2番では楽器を変え、すばやく移動するのもかっこよかったです。多目的室で多くの学年が聴いていて、大きな拍手をもらうことができたので、皆、嬉しそうでした。



3年生・4年生 校外学習

3年生がゼブラ工場見学、4年生が野木浄水場・浄化センター見学に行ってきました。いずれも、普段は入れないところに入れていただき、多くの工夫や秘密を見てきました。また、体験活動をしたり質問にも答えていただいたりして、見学後の学習に生かしていました。



5年生・6年生 着衣泳

本年度最後のプールの時間に、5・6年生が着衣泳を行いました。服を着て靴を履いた状態では、思い通りに泳げないことや、慌てずに力を抜き、ペットボトルなど身近なもので体を浮かせることを体験しました。助けを呼ぶ声も真剣そのもので、命を守る大切さを学んでいました。



☆お知らせ☆

- ・2年担任の菅井溪教諭が、7月30日より産前休暇に入ります。ご協力いただいた皆様に感謝するとともに、無事出産をお祈りしたいと思います。
- ・通常時、学校での電話対応時間は7:30~18:00としておりますが、長期休業中は、8:00~16:30となります。ご承知おきください。